FROHE WEIHNACHTEN UND GUTEN RUTSCH

Hoffentlich habt Ihr eine schöne Weihnachtszeit mit Keksen und

Glühwein vor dem Kamin. Wir werden die Feiertage zuerst mit Keksen

in Berlin und dann mit Glühwein vor dem Kamin in Bredstedt

verbringen.

Bei uns haben sich in der Vorweihnachtszeit einige Neuigkeiten

ergeben. Nils hat sich entschieden, eine weitere Sprache zu erlernen

- nämlich die Bayerische. Dazu wird er ab Januar 2001 eine Stelle in

der Geschäftsstelle des "Bayerischen Tischtennis-Verbandes" in

München antreten.

Mella wird dann im Februar ebenfalls nach München oder Umgebung

(mal sehen, wo wir eine Bleibe finden) kommen und nach einer

Anstellung suchen. Wir werden uns melden, wenn es eine neue

Heimatadresse gibt.

Schöne Tage, alles Gute und bis hoffentlich bald,

Hella + NB